



Datum
19.01.2010
Drucksachen-Nr.
0396/2009-2014

An den Bezirksvorsteher der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	04.02.2010	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Verkehrsführung im Kreuzungsbereich August-Bebel-Straße / Paulusstraße

Text der Anfrage

Sachverhalt:

An der Kreuzung August-Bebel-Straße / Paulusstraße hat die Stadt seit einigen Monaten eine Veränderung an den Fahrstreifen in Richtung Kesselbrink vorgenommen. Die rechte Fahrspur war ausschließlich für Rechtsabbieger in die Paulusstraße vorgesehen. Die linke Fahrspur in Richtung Kesselbrink war geradeaus fahrenden Fahrzeugen vorbehalten. Seit einigen Monaten ist die linke Fahrspur durch Baken gesperrt und alle Fahrzeuge müssen, unabhängig davon, ob sie rechts abbiegen oder geradeaus fahren wollen, die rechte Spur benutzen.

Frage:

Warum wurden die Fahrspuren wie geschildert verändert?

Zusatzfrage:

Ist die neue Verkehrsführung endgültig, und sind Umbaumaßnahmen an der Kreuzung wegen der veränderten Fahrspuren geplant?

Gez.
Heike Mertelsmann